

Erwan LE GÉLÉBART

Erwan Le Gélébart est titulaire d'un master professionnel en Génie des Procédés et Biotechnologies Marines obtenu à l'Université de Nantes. Il est actuellement responsable du Laboratoire de Recherche et Innovation en Biotechnologies Cellulaires chez Seppic, filiale du groupe Air Liquide .

Ses champs de recherche portent sur le développement et scale-up de cultures de macroalgue rares, le développement et scale-up de cultures de cellules végétales dédifférenciation (technologie CELTOSOME), le développement et scale-up de méthodes d'extraction de molécules d'intérêt, la stabilisation et incorporation d'actifs cosmétiques à un produit fini. Il est également intéressé par les techniques de culture en hétérotrophie, mixotrophie et autotrophie.